

Ein Planet- viele Welten

Im Planet gibt es viele Kulturen, die verschiedene Gewohnheiten haben. Unter Welten verstehe ich Kulturen, Lebensweisen, Klima, und so weiter. Menschen aus anderen Ländern, wandern aus, zum Beispiel nach Argentinien, weil sie besser leben können. Aber dann müssen sie sich an die Kultur anpassen, zum Beispiel sich an die Sprache, die Lebensmittel, usw. Anpassen.

Vor drei Jahren ging ich nach Brasilien. Ich musste mich an ihre Tänze, Lebensmittel, Sprache, und Lebensgewohnheit gewöhnen, den Brasilianer sind nicht wie ich.

Es gibt viele Unterschiede, aber wir alle sind Menschen. Die Gründe, warum die Menschen in anderen Länder auswandern, sind unter andere unterschiedliche politische Modelle, wirtschaftlichen Lage, Sozialen Konflikten, usw. Einige Syrer und Palästinenser wanderten nach Europa aus, um ein besseres Leben zu leben.

737 Zeichen

ZOE RODAL